

IWO

Herman Djide: Manfaat Berkoperasi bagi Masyarakat dan Perekonomian

HermanDjide - PANGKEP.IWO.OR.ID

Feb 4, 2025 - 07:03



Herman Djide: Manfaat Berkoperasi bagi Masyarakat dan Perekonomian

PANGKEP - Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan Herman Djide saat di temui di sela sela acara penyerahan Sertifikat Tanah ke masyarakat di Desa Bulu Cindea Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep Senin (3/2/2025) berkata bahwa salah satu wadah yang perlu di terapkan dalam peningkatan ekonomi masyarakat adalah mendirikan koperasi termasuk perlunya pendirian koperasi di desa.

Pimpinan Redaksi Media Indonesia Satu Kabupaten Pangkep yang di juluki Media seribu portal ini mengatakan , Koperasi merupakan salah satu pilar penting dalam perekonomian yang berlandaskan prinsip kebersamaan dan gotong royong. Sebagai badan usaha yang berorientasi pada kesejahteraan anggotanya, koperasi memberikan berbagai manfaat yang tidak hanya dirasakan oleh anggotanya, tetapi juga oleh masyarakat luas. Dengan mengedepankan nilai demokrasi ekonomi, koperasi menjadi solusi bagi berbagai permasalahan ekonomi, terutama bagi mereka yang memiliki keterbatasan modal dan akses ke layanan keuangan.

Mantan Ketua Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia (PKPI) kabupaten Pangkep ini berkata bahwa salah satu manfaat utama berkoperasi adalah meningkatkan kesejahteraan ekonomi anggota. Koperasi menyediakan berbagai layanan seperti simpan pinjam, distribusi barang kebutuhan pokok, serta pemasaran hasil produksi dengan harga yang lebih kompetitif dibandingkan dengan pasar konvensional. Dengan adanya koperasi, anggota dapat memperoleh produk dan jasa dengan harga lebih terjangkau serta mendapatkan keuntungan dari pembagian sisa hasil usaha (SHU).

Selain itu, koperasi juga memberikan kemudahan akses permodalan bagi anggotanya. Dalam sistem ekonomi yang sering kali mempersulit kelompok kecil atau individu dalam mendapatkan pinjaman, koperasi hadir sebagai alternatif yang lebih inklusif. Melalui sistem simpan pinjam, anggota dapat mengakses dana dengan bunga yang lebih rendah dibandingkan lembaga keuangan lainnya. Hal ini sangat membantu usaha kecil dan menengah (UKM) dalam mengembangkan bisnisnya tanpa terbebani oleh bunga yang tinggi.

Di jelaskan Herman Djide bahwa Koperasi juga berperan dalam menciptakan lapangan kerja. Dengan berkembangnya koperasi, banyak peluang kerja yang tercipta, baik secara langsung maupun tidak langsung. Koperasi yang bergerak di sektor produksi, distribusi, atau jasa akan membutuhkan tenaga kerja, sehingga mampu mengurangi angka pengangguran. Selain itu, anggota koperasi yang memperoleh modal dapat mengembangkan usahanya sendiri, yang pada akhirnya membuka lapangan kerja baru bagi orang lain.

Manfaat lain dari koperasi adalah memperkuat ketahanan ekonomi masyarakat. Dalam kondisi ekonomi yang tidak menentu, koperasi dapat menjadi solusi dalam menjaga stabilitas harga barang dan jasa. Misalnya, koperasi konsumsi dapat membantu menyediakan kebutuhan pokok dengan harga stabil, sehingga anggotanya tidak terlalu terdampak oleh fluktuasi harga di pasar. Dengan demikian, koperasi mampu menjaga daya beli masyarakat, terutama dalam situasi krisis ekonomi.

Dari sisi sosial, koperasi mendorong sikap gotong royong dan kebersamaan. Karena koperasi didasarkan pada prinsip demokrasi dan keanggotaan sukarela, setiap anggota memiliki hak yang sama dalam mengambil keputusan. Hal ini menciptakan lingkungan yang lebih adil dan partisipatif, di mana setiap anggota merasa memiliki peran dalam perkembangan koperasi. Rasa kepemilikan ini juga meningkatkan solidaritas sosial dalam komunitas.

Koperasi juga berperan dalam mendukung pembangunan daerah. Dengan beroperasi di tingkat lokal, koperasi dapat membantu meningkatkan perekonomian desa dan daerah terpencil. Koperasi pertanian, misalnya, membantu petani dalam mendapatkan pupuk, alat pertanian, dan pemasaran hasil panen dengan harga yang lebih baik. Hal ini tidak hanya meningkatkan pendapatan petani, tetapi juga memperkuat ketahanan pangan daerah.

Secara keseluruhan, berkoperasi membawa banyak manfaat bagi individu, masyarakat, dan perekonomian secara luas. Dengan prinsip yang mengedepankan kebersamaan, koperasi menjadi wadah yang efektif dalam meningkatkan kesejahteraan, menciptakan lapangan kerja, serta menjaga stabilitas ekonomi. Oleh karena itu, sudah saatnya koperasi lebih diperkuat dan didukung agar semakin banyak masyarakat yang merasakan manfaatnya. (Iva)